



Pièces	3 Pièces
Superficie	132 m²
Référence	86068683
Prix	4 490 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Idéalement situé sur le célèbre Boulevard de la Croisette, dans une résidence de standing sécurisée et gardiennée, ce magnifique appartement de 132 m² entièrement rénové avec des prestations de qualités bénéficie d'une splendide vue mer et sur le parc du Grand Hôtel. Il se compose d'une entrée, un grand séjour lumineux s'ouvrant sur une terrasse d'environ 15 m², une cuisine semi-ouverte équipée, deux chambres, deux salles de douches, toilettes et de nombreux espaces de rangements. Un garage et une cave complètent cet appartement d'exception.

Ideally located on the famous Boulevard de la Croisette, in a luxury, secure and guarded residence, this magnificent 132 m² apartment, fully renovated with high-quality fittings, boasts a splendid view of the sea and the Grand Hotel grounds. It comprises an entrance hall, a large, bright living room opening onto a 15 m² terrace, a semi-open fitted kitchen, two bedrooms, two shower rooms, a toilet, and plenty of storage space. A garage and a cellar complete this exceptional apartment.

AGENCE IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

